
総合計画フォーラム

10年後の宮代町へ
みんなでこんな町を創りたい

次の10年、宮代町がどのような未来を描いて、

どのような目標に向けて進んで行ったら良いのかを

定める計画策定の途中経過を報告し、

市民の皆さんと意見交換を行いました。

あなたは宮代町の１０年後をどうお考えになりますか？

宮代町 総務政策課 公共改革担当



総合計画フォーラム

10年後の宮代町へ
みんなでこんな町を創りたい

趣旨

今回のフォーラムは昨年実施した住民意識調査、無作為抽出市民ワークショップなどを踏まえ、今後１０年のまちづくり計

画の方向性を総合計画審議会で議論している途中経過を報告し、それに基づいて町民の皆さんから幅広く更なるアイデアや

意見をいただくことを目的として開催されました。

開催日時、場所

平成23年2月26日（土）10:00～12:10 コミュニティセンター進修館 大ホール

参加者

無作為抽出により参加を依頼しお申込のあった方24名と、当日参加された21名の計45名。

当日の流れ

10:00- 開会あいさつ [庄司町長]

計画策定の趣旨、背景の説明 [総合計画審議会 伊藤会長]

10:20- 総合計画審議会委員からの報告(主要なまちづくり作戦1～４)

10:50- グループに分かれての意見交換（席替えをはさみ2回）

12:10- 閉会

12:10- 懇親会（食堂にて）

参加者参加者の意見、アンケート結果

次ページ以降に各作戦に関する意見・アイデア、アンケートを整理しましたのでご覧ください。



「顔」が見える社会、「つながり」を実
感できる社会を実現するために、
地域コミュニティ、同じ目的・趣味を
持つ人のつながりを重視します。

フォーラム
参加者の意見

作戦１

人、活動、地域をつなげる



交流人口を増やす

地域経済や市民活動の活性化、定住人口を
増やしていく手がかりとして町外からの交流人
口を重要な要素ととらえ、宮代町の地域資源
を最大限に活用し、それを増やしていきます。

作戦２
フォーラム
参加者の意見１



交流人口を増やす

地域経済や市民活動の活性化、定住人口を
増やしていく手がかりとして町外からの交流人
口を重要な要素ととらえ、宮代町の地域資源
を最大限に活用し、それを増やしていきます。

作戦２
フォーラム
参加者の意見２



定住人口を増やす

作戦３
フォーラム
参加者の意見１

宮代町の特徴、メリットを十分にPRし、宮
代らしさを良いと感じる若年ファミリー層
の定住を促します。



定住人口を増やす

作戦３
フォーラム
参加者の意見２

宮代町の特徴、メリットを十分にPRし、宮
代らしさを良いと感じる若年ファミリー層
の定住を促します。



宮代型産業の創出

作戦４
フォーラム
参加者の意見

従来の産業の枠組みにとらわれず、宮代
町の特徴・強みを組み合わせることで宮
代型産業を築きあげます。



フォーラム後のアンケートから
作戦１～４についてどうお感じになりまし
たか。

作戦１～４の全てが要

点がまとまっています。

大変わかりやすく、よ

くまとめられていまし

た。

とてもわかりやすかった。

幅広い分野の政策でわ

かりやすい内容でした。

とても良いことだと思

います。

色々な、貴重な意見がでて

いました。そうだなと思う

ことばかり…。町の方でま

とめて頂き、より良い宮代

町をつくっていって頂きた

い！

漠然としている気が

しています。作戦と

して分ける必要があ

るのか疑問でした。

作戦１～４まで言葉に

惑わされてわかりづら

かった。

かなり具体的な内容でまと

まったと感じます。ですが

実行になると、いかがかな

とも思います。中途半端に

なるとせっかくの計画が

「絵に書いた餅」になりま

す。
①地域発展のキーは、駅周

辺（駅前もそうですが）、

駅そのものの整備が大切で

す。

②河川が悪化しています。

これでは来訪者が減って、

誰も来なくなります。

デマンド交通を実現し

てほしいです。



宣伝力の弱さ。方向性を変えて、ア

ピール方法を考え直すべき。おしゃべ

りの場がない。

地域通貨、レンタサイクル

の拡充、コミュニティバス

の拡充、食育、宮代そだち、

屋敷林ツアー、東京とのつ

ながり。

フォーラム後のアンケートから
興味深い作戦はございましたか？また、
どの部分に興味をもたれましたか？

（作戦１）人、活動、

地域をつなげるに関し

て、共通の通貨のアイ

デアは取り入れられれ

ば、すばらしいと思い

ます。

（作戦１）子ど

もが交流しやす

い環境づくり。

（作戦３）やはり「人」に関

する作戦は気になります。鉄

道等もあり、通勤圏ですが、

人が増加すれば子どもも多く

なり、税収も増すと考えられ

ます。

（作戦３）駅周辺

の計画的な再開発

が必要だと思う。

（作戦２）歩いて楽

しいまちづくりの観

光資源を活かしたま

ちづくりに感心しま

した。

（作戦２）東武動物公園が

あるのに、もう少し良い方

向、人が集まるイベント等

を考えると良いと思います。

まわりをもう一度見直すこ

とも大事だと思います。（作戦２）外部の方を

宮代町に呼び込む作戦

に興味をもちました。

（グリーンツーリズム

etc…。）

（作戦４）新しい村。

（作戦３）夢をも

つ！駅をつくろう！

絶対に。安定した案

です！税収up！

意見、批判は

聞く必要があ

りますが、町

民全てが建設

的な言い合え

るような土壌

が必要と思い

ます。



フォーラム後のアンケートから
今後１０年のまちづくりについてご意見、ア
イデアなどございましたらお聞かせ下さい。

各自治体、事業の一つ一つは活性化されている。

しかし、パイプがしっかりしていないことが現

実であり、町が細く長い型でサポートしていく

必要はある。▼宮代町の土地や産物を使った企

業づくりをして頂き、そこで働く母親のパート

と学生のアルバイトと町に関わる人が潤える。

「ライフワークバランス」のある住みよい宮代

にしたい。▼町内、町民の働き手が多い会社が

ほしい。

道路、駅前周辺の整備。

▼高齢者の力が必要だと思

う。▼もっと20代、30代

の意見も必要では。

定年者、能力をもて余している方、産業のプロ

の方をジョブコーチに、障害者の就労の場確立

の為に農業をシステム化して頂けると、他の地

にない産業にあるのではないでしょうか。

やはり駅周辺に団地をつく

り、人口を増やす。現在は

桃山台、宮代など駅から遠

すぎる。駅に近ければ通勤、

通学に便利で人も集まる。

（首都圏にも通勤に便利で

ある）
現実的に、不便を便利にす

ることから始まると思いま

す。まず、町内に住む人が

豊かにならなければ！



“特産”を創出する。

交通手段について、高齢者

の買い物（バス運行時間）

を考えてもらいたい。

フォーラム後のアンケートから
今後１０年のまちづくりについてご意見、ア
イデアなどございましたらお聞かせ下さい。

平成生まれですが、積極的に参加でき

る子ども会がありませんでした。今後

は魅力のある子ども会や交流があると、

将来結婚し子どもが生まれても、楽し

い町になると思います。

今日話し合われた内容全てが意見、ア

イデアとなります。もう一度、一枚一

枚読み直して頂き、10年後の宮代へ向

けてのメッセージとなります。参加で

きてとてもよかったです。ありがとう

ございました。

西口駅を下りて、目にとまる

場所に動物公園や新しい村へ

の方向を示す看板があったら

いいと思います。

高齢化社会が待って

います。もっと明る

く活気のある町づく

りをお願いします。

今回のフォーラムは大変有意

義でした。できれば１回でな

く、２－３回と回を重ねると

よいのでは。そしてさらに

もっとより良くなる。今後さ

らに時間をかけてほしい。


